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ATA Nº 11/2019 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos dezessete dias do mês de outubrode dois mil e dezenove, às oito horas e quarenta e 
cinco minutos, reuniram-se em reunião ordinária, na sala de reuniões da Secretaria de 
Assistência Social, sito à Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os 
conselheiros membros do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, 
tendo como pauta: 1) Dia da Alimentação; 2) Assuntos Diversos. Estiveram presentes os 
conselheiros: Neusa Brusamarello Makcemiuk, Carla Gabiatti Marcante, Susecler Pires da 
Silva, Bruna Rebonatto e Marcos Jamil Auache.Além da equipe técnica da Secretaria 
Executiva dos Conselhos Fernanda Merlo e Geórgia Alberton. Neusa, presidente do 
COMSEA inicia a  reunião, dando boas vindas a todos, e inicia sua fala sobre o Dia da 
Alimentação, que será realizado no sábado dia dezenove de outubro. Comenta sobre os 
detalhes, para acertar e finalizar a organização, tudo está acertado, porém a Guepardo, 
não respondeu o ofício sobre a doação das frutas, então ficamos sem. Bruna diz que 
estará presente no sábado de manhã, e disponibiliza uma estagiária caso precise, Neusa 
responde que não, que já está tudo certo. Neusa também cita sobre o cinema que será 
realizado dia trinta e um de outubro, às treze horas e trinta minutos, o local já está 
confirmado, no auditório do SESC de Pato Branco, só precisa organizar quem vai ficar 
responsável sobre o filme, porque alguém precisa levar um pouco antes para arrumar os 
equipamentos, Fernanda comenta que Adriana ficou responsável pelo filme, e é preciso 
avisar ela. Marcos diz que não poderá estar presente dia dezenove pois possui outro 
projeto, a Semana da Alimentação Saudável de Pato Branco, e aproveita para convidar 
todos a participar, passando a programação pelo grupo do COMSEA no WhattsApp. 
Neusa menciona que levará cinco cadeiras no sábado, Marcos ofereceu algumas caixas 
de papelão caso seja necessário, e que vai entregar as cento e cinquenta mudas 
solicitadas na sexta-feira para Neusa. Bruna confirma a presença dos estudantes de 
enfermagem da Fadep. Marcos pergunta sobre os projetos futuros, Neusa comenta que 
precisa rever sobre a Merendeira, que ainda não saiu do papel, que mês que vem 
precisa-se fazer as metas para o ano que vem e sobre os lotes para plantação, que tem 
dez anos de prazo, e já se passou um, pensa em propor se existir algum lote vago do lado 
de alguma escola para fazer uma horta, e ensinar as crianças a plantar. Susecler 
menciona para Neusa enviar uma mensagem no grupo do Whats chamando todos para 
participarem do Dia da Alimentação no sábado, e também comenta para tirarem fotos no 
dia do projeto, para se ter guardado, fazer um portfólio com as ações que conselho 
realiza. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a presente reunião, e, para constar, eu, 
Geórgia Alberton, lavro a presente ata que segue anexa à lista de presença assinada por 
mim e por todos os presentes.  


